

# 町長だより

皆さん こんにちは。

今年は暖冬ということで油断していた方も多かったと思いますが、10センチ以上の積雪の日もあるなど、寒暖の差が大きい冬となりました。



これによるところが大きいと思われませんが、コロナ感染症の再拡大とインフルエンザの流行による学級閉鎖や病院での受診者が増加しております。そろそろ暖かい春の日差しが待ち遠しいところではありますが、もう少し「うがい・手洗いの励行」と「マスク着用」等の対策を続けていただきますようお願い申し上げます。

さて、先月18日には、第17回美し国三重市町対抗駅伝大会が開催されました。小雨交じりの天候の中、当町チームは体調不良によるメンバー交代がありましたが、10区間42.195キロメートルのコースを走り抜き、総合では17位、町の部では15チーム中7位と連続入賞を達成していただきました。当日走られた選手の皆さん、サポート役に徹していただいた補助メンバーの方、そして日頃の練習からご指導をいただきました監督・コーチの皆さまに心より御礼申し上げます。

最後になりましたが、今月は主として令和6年度予算を審議していただく3月定例議会が1日から15日までの予定で開催されます。予算の詳細内容につきましては議会での審議を経て来月号にて公表させていただく予定でございますが、厳しい財政事情の中で取組みを開始する「財政改革元年予算」として「より一層の事業の選択と集中」を反映させていただいた予算案を提案させていただいておりますことをご理解賜りますようお願い申し上げます。

令和6年3月1日

町長 矢野純男

## 今月の表紙

### 梅林香苑

梅林香苑の梅の花が咲き始め、白い花が青空によく映えていました。撮影した時点では全体的にまだ蕾が多かったものの少しずつ膨らみはじめていました。

梅林香苑は自治区の方たちが大切に管理されており、春の訪れを感じさせてくれます。



(写真は2月16日時点の様子)